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 皆さんは、横須賀が好きですか？ 

私は横須賀市池上で生まれ育ちました。しかし気づけば同級生の

半数以上が進学や就職を機に横須賀を離れ、地元の商店街はシャッ

ター街に近い状態。寂しい気持ちでいました。そこへ追い打ちをか

けたのが、2013年に総務省の出した「横須賀市の人口転出超過数全

国ワーストワン」という衝撃的な発表。 

友人たちも横須賀からいなくなり、寂しい気持ちが続き、このま

ま横須賀の未来が先細りゆくかもしれない…それは私だけが感じ

ていることだろうか。多くの人が同じような思いを抱えているので

は…。危機感を感じ、横須賀の、横須賀に住むすべての人の明るい、

幸せな未来の為に、政治団体「小幡沙央里とよこすかの未来をつくる会」を立ち上げました。 

 

生まれ育ったまちが、横須賀が好きです。しかし住んで

いて 100％満足しているわけじゃない。子どもと関わる仕

事をしてきて、子ども・若者を取り巻く環境が気になりま

す。様々な子に出会いました。九九をきちんと覚えないま

ま中学生になってしまった子、朝食を食べない子、学校に

行かない選択をする子、家庭で暮らすことの難しい子…。 

地域の絆が薄れ、魅力ある地域の力が埋もれてしまっ

ている現状を感じます。横須賀市内だけでも、エリアによ

って様々な歴史、産業、文化などがあります。地域に暮らす

大人は昔のまちの様子、昔の遊びなど様々なことを知っています。それらを子どもたちに伝えられてい

るだろうか。新しい住宅地と昔からある住宅の間で交流がない地域もあります。世代が異なるからとい

って、それでいいのでしょうか。 

「生きづらさ」を抱える多くの人に出会います。働く場所がない障がいのある方、不登校からひき

こもりになってしまい社会復帰できない人々、買い物に行くのも一苦労な高齢者。 

大きなこと、小さなこと、身近なこと一つ一つが積み重なって、人口流出につながっているのかな、

と思っています。私は横須賀を「住み続けたいまち」「住んでいて良かった」とみんなが幸せを感じ、

未来を夢見ることができるまちにしてゆきたいと思っています。そのために「政治」という手段を選

びました。皆さんと一緒に、横須賀の未来をつくっていきたいと考えています。 
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☆おばちゃんレポート～教育フォーラムに参加して～ 

 平成 27年 1月 24日（土）、横須賀市教育委員会主催の教育フォーラムに参加してきました。私は「地

域の力でできること：子どもの生きる力をはぐくむために、地域の力でできること」というテーマ

のグループ協議へ参加しました。 

 そこでは各町内の取り組みなどが紹介されました。３世代集まってのお餅づくり、こども達を名前で

呼ぼう運動、学校と連携した町内の防災訓練、町内に住む大学生や高校生による寺子屋など子どもと地

域の大人が交流する仕組みを作れているところがある一方、共働きで役員のなり手がいない、子どもが

少なくて子ども会は廃止…といったところも。同じ市内でも子どもと地域の繋がり方は様々なようで

す。しかし参加者始め多くの大人たちは子どもに対して一生懸命な人が多いし、できれば関わりたい、

けれどきっかけがつかめなかったり、なかなか時間が合わなかったりするようです。 

「つながりたい」と思う人たちがつながれるきっかけづくりとして、イベントを行っていくだけで

なく、学校教育の中に地域の文化を学びにまちに出る時間を設けたり、地域の大人を先生として招

いたりする取り組みを今以上に増やしていけたら、と思います。学校を地域の人が利用できるように

なれば、自然とつながりがうまれます。子ども、子育て世代、高齢者の３世代、育った時代が違うのだ

から考えが違って当たり前です。今ある環境の中でつながりを持てる工夫が必要だと思っています。 

 

☆おばちゃんレポート～池上の子ども達～ 

写真は１月２０日に行われた池上の妙蔵寺でのどんど焼き

の様子です。どんど焼きの歴史を聞き、自分たちも参加するべ

く授業の一環で、すぐ近くの池上小学校の生徒がやってきま

した。また池上では青少年活動推進の会の活動もさかんで、先

日もお正月大会が行われ、お餅をついたり、凧作りをしたり、

地域の様々な年齢の人が参加、交流する素敵なイベントとな

りました。イベント時以外でも児童見守りをしてくれる方々

もいます。これからも続けてほしい取り組みですね。 

 

☆つぶやき～学生時代「おばた」なので「おばちゃん」と呼ばれていました。通信タイトルの由来です。 

小幡沙央里。１９８５年１０月３日生まれ。２９歳。 

１９９８年 横須賀市立平作小学校卒業 

２００１年  横須賀市立池上中学校卒業 

２００４年 横浜市立金沢高校卒業（５２期生徒会長） 

２００９年 カリフォルニア大学ロサンゼルス校（UCLA）政治学部卒業 

２００８年～２００９年 吉田雄人市議（現市長）インターンシップ 

２００９年～ 松尾崇鎌倉市長始め、市議・県議の方々の下で地方自治政治の研究。 

２０１１年 NPO法人アンガージュマン・よこすか勤務 

２０１４年 学習塾退社（７月）。児童養護施設ボランティア、こども若者応援団代表、 

市内小学校にて教育支援ボランティア。 

 趣味：歌（声楽、コーラス、ゴスペルなど）、読書 

ご意見、ご質問、ご相談など、皆様の声をお聞かせください！ 

移動事務所：080-1161-4031 または info@obatasaori.com  

HPできました！ http://saori-obata.info 
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